
  
INDICAÇÃO 025/2015 
 

 
Renovando indicação 013-2015, venho na forma regimental indicar 

ao Prefeito Municipal a necessidade de reforma de uma Ponte de madeira, na 
localidade do Córrego dos Lourenços, próximo da residência do Sr. “Teco 
Silva”. 

A informação mais recente que tenho é que a ponte já ruiu, fazendo 
com que os habitantes da localidade tenham de ir até próximo da Barreira do 
DER, no “Córrego Alto”, para alcançarem sua moradia.  

 
Ferros, 27 de abril de 2015. 
 
 
 
 
 
Vereador Fernando Antonio Martins Lage 


